

冬本番を迎えた12月もあと少し、あっという間に今年も残りわずかとなりました。 こども園では日々の生活や行事を通じて、子ども達との楽しい思い出がたくさんできた 嬉しい一年となりました。

本年も保護者の皆様よりご理解とご協力を賜りましたことを大変感謝しております。 来年も引き続き宜しくお願い致します。良いお年をお迎えください。



体を動かして遊ぶのが大好きな子ども達です。トンネル積み木や平均台等、室内でも様々な遊びにチャレンジしながら、伸び伸びと遊ぶ事が出来ました。入園当初はなかなか登れなかった積み木の上にもスイスイと上がり、両手を振ったり保育教諭とタッチしたりと、成長を感じられる場面もありました。

また、ハイハイだった子は少しずつ一人で歩けるようになったり、お座りが出来るようになった子もいます。様々な月齢差があり、一人ひとりのスピードで成長していく姿がとても可愛いです。

エピソード記録 ・・・○ 1コマを紹介します

12月後半になると、雪が降る日もありました。「雪が降ってるよ~!」と声を掛けると、窓の近くにいた保育教諭のところに嬉しそうに集まる子ども達でした。

「あー!」と喜んで外の景色を指差したり、抱っこされながら 雪を不思議そうに眺めたり、と様々な反応を見せていました。 遊びだけでなく、季節を感じながら過ごす事も出来ました。



